



## MÉXICO SA

*Trump, una vez más // Obsesivo-compulsivo //*

*Una vergüenza para el mundo*

**CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA**

**D**ICE EL ESQUIZOFRÉNICO de la Casa Blanca que México está “obligado” a, cuando menos, lo siguiente: pagar el muro fronterizo; detener la migración de terceros países desde su frontera sur; contener a los mexicanos para que no ingresen a territorio estadounidense; eliminar el tráfico de drogas, y lo que se acumule esta semana. Sólo falta que le exija resolver el entuerto gringo en Afganistán y que le lave la ropa.

**AHORA HACE HINCAPIÉ** en el asunto migratorio y dice que si México no procede como a él se le pega la gana, entonces impondrá aranceles a todas las importaciones procedentes de nuestro país “hasta que frene el flujo migratorio hacia la frontera estadounidense”. ¿Por qué México tiene que hacerle la chamba?

**TRUMP ES DE** mente minúscula y ego descomunal. Creyendo que no habría reacciones en su contra, pues trae a la economía mundial en el filo de la navaja, simplemente sacó la calculadora y se le hizo sencillo ordenar: arancel de 5 por ciento a toda importación proveniente de México, “hasta que se ponga un alto a los migrantes ilegales que pasan por ese país hacia el nuestro”. Si la “crisis persiste”, a partir del primero de julio la tasa treparía a 10 por ciento, y aumentaría 5 por ciento mensual hasta octubre (previo a las elecciones), hasta alcanzar 25 por ciento. Y asunto resuelto, según el esquizoide.

**EL ESTADUNIDENSE NI** lejanamente actúa como jefe de Estado (no sabe qué es eso), sino como un mero capataz que da órdenes a la comunidad de naciones. Desde su campaña

electoral ha sido permanentemente agresivo, chantajista y ofensivo con México y los mexicanos, a quienes achaca todas las calamidades habidas y por haber. Y su enfermedad es progresiva.

**ADEMÁS, EL ANUNCIO** arancelario se da en el marco de la ratificación del T-MEC en los Congresos de México, Canadá y Estados Unidos, de tal forma que es un intento nada sutil de retrasar y/o cancelar el proceso, amén de que no ha considerado que, de entrada, los aranceles que pretende aplicar a las importaciones mexicanas serían pagados por los

propios consumidores estadounidenses. Cierzo es que tendría un efecto negativo para el comercio exterior de nuestro país, pero el puñal se lo clava a sus propios ciudadanos.

**HASTA DONDE SE** sabe, Trump no amenaza con imponer aranceles al comercio con Honduras, Guatemala, El Salvador, Haití o cualquier otra nación latinoamericana, africana, asiática o europea con ciudadanos dispuestos a migrar a Estados Unidos. Todo es contra México. Trump, que abre frentes a diestra y siniestra, es una vergüenza para el mundo.

**LA INMIGRACIÓN INDOCUMENTADA** que, por Canadá, intenta ingresar a Estados Unidos registra un crecimiento sostenido, pero nada de aranceles contra esa nación, porque el esquizofrénico sólo ve a México. Existen millones de ciudadanos de todo el mundo planeando ingresar a territorio estadounidense, de tal suerte que al analfabeto Trump tendrían que enseñarle geografía, porque él cree que el planeta empieza y termina en México, con Estados Unidos en el cielo.

**TIENE RAZÓN EL** presidente López Obrador cuando dice que “los problemas sociales no se resuelven con impuestos o medidas coercitivas. ¿Cómo convertir de la noche a la mañana al país de la fraternidad para con los migrantes del mundo en un gueto, en un espacio cerrado, donde se estigmatiza, se maltrata, se persigue, se expulsa y se le cancela el derecho a la justicia a quienes buscan con esfuerzo y trabajo vivir libres de miseria? Creo en la política que, entre otras cosas, se inventó para evitar la confrontación y la guerra; los hombres de Estado y aún más los de nación, estamos obligados a buscar soluciones pacíficas a las controversias y a llevar a la práctica, por siempre, el bello ideal de la no violencia”.

**BUEN TEXTO EL** de López Obrador, pero el destinatario es un obsesivo-compulsivo que no le interesa ser “hombre de Estado”.

### **Las rebanadas del pastel**

**EMILIO LOZOYA ESTÁ** muy agradecido con Trump, porque gracias a la más reciente salvajada del gringo la mirada mediática dejó a salvo –por ahora– al ex director de Pemex. Suertudo.

*cfvmexico\_sa@hotmail.com*



**El Departamento de Justicia de Estados Unidos prepara una investigación antimonopolios contra Google, reportó ayer el diario *The Wall Street Journal*; examinará**

**sus prácticas relacionadas con las búsquedas y otros negocios. En 2013, la Comisión Federal de Comercio exoneró a Google de una acusación similar. Foto Afp**



## DINERO

*Lozoya, prófugo de la justicia // Irá a prisión, pero lo soltarán pronto, dicen // Piden que devuelvan todo lo robado al país*

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

**L**A FISCALÍA GENERAL emitió una orden de captura contra Emilio Lozoya, pero una jueza le otorgó un amparo provisional; sin embargo, el amparo no impide detenerlo.

EN EL SONDEO de esta semana presentamos tres opciones: 1) será capturado y encarcelado; 2) será detenido, pero liberado; 3) no lo detendrán, y 4) otra opinión; 67 por ciento de los participantes opinó que será detenido y encarcelado.

### Metodología

Así respondieron 2 mil 739 personas en las redes sociales. De Facebook, 184; de Twitter, mil 961, y de El Foro México, 594.

### Twitter

Ya no estamos para simulaciones como en gobiernos anteriores. El caso de estos delincuentes de cuello blanco está muy bien documentado y hay suficientes pruebas como para que los refundan, por muchos años, en la cárcel.

@ignacio38550632

Estamos viviendo nuevos tiempos, confío en que será el primer asunto en donde se haga justicia y prevalezca la ley.

@kleanysgood

Confío en que se haga verdadera justicia, con un proceso impecable y con pruebas verdaderas... pero sobre todo que le confisquen lo robado y el dinero recibido por sobornos.

@jansohon

No hay confianza en las instituciones y el entramado es tal que los corruptos y sus abogados conocen las veredas para salir libres y con réditos, caso Raúl Salinas, Elba Esther, Moreira; no tardan Javier Duarte y compañía.

@rrojasrdz

Dicen por ahí: en la cárcel están los que no tienen dinero para defenderse. Lamentable.

@jpmontiel

Todo es un proceso donde van cayendo de abajo para arriba; depende de la extensión de corrupción, el tiempo se ocupará.

@tronpas661

El Poder Judicial es el único que se niega a renovarse y está diseñado por el PRIAN para cuidar-

**La Fiscalía General emite orden de captura contra Emilio Lozoya.  
El final de la historia:**

les las espaldas a todas las ratas inmundas... Los jueces son el primer escalón de la corrupción y los abogados que trafican con influencias... Así pues, ¿cuándo habrá justicia?

@JoeFrancRamirez

## Facebook

Sinceramente espero que el equipo de nuestro Presidente haya tenido en cuenta a la Tremenda Corte con sus jueces y magistrados, son un obstáculo para la 4T.

Eduardo Rodríguez López / Ixtapaluca

Confío en que esta vez el gobierno cumplirá con la parte que le toca, de hacer justicia y de castigo ejemplar a todos y cada uno de los corruptos ladrones de cuello blanco.

Tziry Tinoco / Morelia, Michoacán.

Espero equivocarme, pero en mi opinión sólo es un asunto mediático con la intención de obtener votos, en poco tiempo se olvidará el asunto y los culpables estarán libres.

Gerardo Elizalde / CDMX

Después de esto ya no pueden parar... Deberán ir por toda la pandilla priísta y panista considerando lo que son... el crimen organizado en complicidad con los banqueros usureros.

Toni Tapia / Hermosillo, Sonora

Que le incauten todo lo que se robó, ¿para qué lo queremos en la cárcel? Lo que debe hacer este gobierno es recuperar lo robado e inhabilitarlo de por vida.

Titus Nápoles / Texcoco

Sería un parteaguas en la historia de este país. Si queremos abatir la corrupción, tenemos que

empezar por dejar un precedente. Sólo así podremos aspirar a ser una nación con crecimiento sostenido.

Emmanuel Escutia / Naucalpan

## El Foro México

Debe ir a la cárcel por ratero y corrupto, pero también todos sus cuates que lo ayudaron, empezando por Peña Nieto.

Román Ortiz Santos / Puebla

Que lo inhabiliten por 10 años está bien, pero no es suficiente. Deben realizar investigación y someter a juicio; en caso de encontrarlo culpable, deberá ser castigado.

Jorge Iturbe / Atlacomulco

Si no paramos la corrupción, este país va a tronar. Hay que apoyar para abatirla. Es una herencia maldita del *PRIAN*. Todos los mexicanos dignos podemos...

Roberto Vásquez / Toluca

Y regresar lo robado a nuestro país. La fauna política más nociva: le diría ratota, pero mejor dicho parece canguro. No tuvieron llenadero.

Antonio Miguel / Oaxaca

Debe refundirlo en el bote. La autoridad ha dicho que la investigación continúa, espero que sea cierto y termine en prisión.

Alejandro Benítez Aguilar / Morelia

Para que exista la JUSTICIA, debe aplicarse la LEY contra los políticos y funcionarios o ex titulares que han llegado a recibir sobornos de terceros, gánsters, quizá aliados al crimen organizado.

Javier Delgadillo / CDMX

